またご家族の皆様の面会制限等の協力を得て、様のご理解とご協力に感謝申し上げます。

んインフルエン

ノロウ

うることで、職員の続け、新型コロナー

令和四年冬から五年春まで新型コロナ

改定実施をさせていただく方向となりました。費等の高騰を受けての食費改定の申し出があ

ただきました。

えず残念でなりません。代わりていただきました。入居者ご家

創刊72号

グローバルライフ 生石

敬愛・実践・信頼

春早朝(春の朝早く孫の声が聞こえたと思いハッと目が

れ品春 憐

な 花で

花



「やまぶきの花」 グローバルライフ生石にて

# 日用品の注文

(火・金曜日) ≪重石百貨店≫ 身の回りの日用品を配 達していただけます

訪問理美容

ごはん

春キャベツのサラダ フルーツ盛り合わせ

≪ビューティフルライフ・ リンデンBI≫ カット・カラーなど施 設内で (要予約)

コープおおいた

(毎週月曜日14時半頃)

1階 玄関前にて販売

めがね・補聴器

(月1回) ≪ヤノメガネ≫ メガネや補聴器の購入



<2月 メニュー> ごはん、お吸い物 お造り(カボスぶり、生 天ぷら盛り合わせ 海老、南瓜、茄子、 さつま芋、いんげん

茶碗蒸し

く3月 メニュー> キャロットポタージュ 和牛の手作りハンバーグ











昨年末に仕込んだ干し柿を収穫。 海からの寒風にさらされてしっかり 出来上がりました。また今年も作り たいね♪と話が弾みました。

~~編集後記~~

春の訪れが待ち遠しいほど、寒さの厳しかった今年の冬。桜のつぼみが膨らんできた頃には、気がつくと木や花もいつの間にか新芽をつけ、春が来たことを知っているようでした。「寒い、寒い」と口にしている人間とは違い、新しい季節、一番輝くときに向けて静かに準備をしている正直さに改めて強さを感じました。寒さが緩んだこと、第8波が下火に向かっていることで、何となぐ心もほぐれ何気ないことに目を向けられる余裕が生まれてきたのかもしれません。
紙面でも紹介しましたが、今年も大分市内の名所を巡るお花見に行ってきました。数日の間にどんどん表情を変える桜。「桜は咲いてから散るまで、全部美しいね」と強い春風にはらはらと舞う姿を見ながらご入居者様が呟いた言葉がとても印象に残りました。来年こそは青空の下でぐ一つと身体を伸ばし、皆さんで桜を見上げたいです。
終わりが見えなかったコロナ福ですが、5月8日から感染症法上の位置付けが、5類に移行することに伴い、3月よりマスクの着用が個人の判断に奏ねられるなど大きな転換期を迎えようとしています。5類に移行することで、施設での生活はどのように変わっていくのか、継続すべきことは何なのか…まだそんなことやっていると思われるかもしれませんが、ご入居者様の大切な命をお預かりしている以上、一度あの大変さを味わうと慎重にならざるのを得ないのが現状です。とは言え、いつまでもこのままではいけないことも十分に分かっています。私たちも同じですが、高齢のご入居者様にとって様々な制限を強いてきたこの数年がもたらす心身機能への影響は計り知れません。誰が悪い訳でも、なにが悪いだけでもありませんが、希望と現実の狭間でモヤモヤする今日この頃です。新たな局面を迎える今だからこそ、ご入居者様・ご家族様が安心して過ごして頂ける様、引き続き努めていきたいと思います。今年度も宜しくお願い致します。

生活相談員 小林優美

## ~ お知らせ ~

『グローバルライフ生石』では、入居者様および入居を検討される方に『入居契約書』 『重要事項説明書』等をいつでも閲覧できるよう、1Fエントランスに備え付けており、また ホームページ上にも公開しております。

# 介護付有料老人ホーム グローバルライフ

097-548-5133

大分市大字生石37番地の7 

http://www.suncaresystem.jp





施設長 平野修一

年明けも第八波にヒヤヒヤしながら、施設内で出来るレクリエーションを中心に行って来ました。2月からは



開花から肌寒い日が続き、のんびりして いたら、あれよあれよという間にぱ~っと咲 いたので、急いでお花見に行ってきました。 今年も、少人数ずつ順番に、車の中から大分 市内の桜の名所(城址公園、大分川の河口な

昨年とは違い、シートを敷いてにこやに桜 を見上げている方も多く、4年ぶりのお花見

ど)を巡りました。

を楽しんでいる様子でした。







春らしい和菓子を作ろう!ということで、いち ご大福ときんつばを。イチゴが乗っているだけで、 かわいらしく、また美味しかったです。



あれこれ

<福笑い>

ギをモチーフに。

干支にちなんでウサ

お雛祭りをモチーフにしたパステル画を行いまし た。「難しい~」と初めは仰っていましたが、それ それ愛嬌のあるかわいいお雛様が出来上がりました。